
9 Pièces

220 m²

Réf. 4131

599 000 €

St-Emilion
Maison à vendre (33330)
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À  10  minutes  de  Saint-Émilion  et  tout  proche  d'un  village  prisé  avec

services et commerces, cette magnifique demeure se distingue par son

architecture  raffinée.  Entièrement  rénovée  en  2019,  elle  allie  charme

ancien et confort moderne. Repartie sur trois niveaux, elle offre les jolis

espaces  communs  au  rez-de-chaussée  :  une  cuisine  généreuse,  une

grande salle  à  manger  et  sa  cheminée en pierre  et  un salon cosy.  Au

premier  étage  se  trouvent  trois  belles  chambres  dont  une  suite.  Le

deuxième étage est composé de deux autres superbes chambres dont

également une suite ainsi qu'un espace bureau et ...

Just  10  minutes  from  Saint-Émilion  and  nestled  near  a  sought-after  village  with

shops and amenities, this stunning residence stands out for its refined architecture.

Completely  renovated  in  2019,  it  seamlessly  blends  timeless  charm with  modern

comfort. Spread over three levels, the ground floor hosts spacious common areas:

a  generous  kitchen,  a  large  dining  room with  a  stone  fireplace,  and  a  cosy  living

room.  The  first  floor  features  three  beautiful  bedrooms,  including  a  suite.  On  the

second floor,  you'll  find  two additional  exquisite  bedrooms?one of  which is  also a

suite?along with a home ...
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